



El silencio de Felipe Calderón y otras reacciones a la condena de Genaro García Luna



Hasta hace dos horas, Felipe Calderón estaba muy activo en Twitter, comentando la actualidad y retuiteando las últimas noticias. Sin embargo, desde que [han declarado culpable a Genaro García Luna](#), el expresidente de México se ha refugiado en un mutismo apoteósico y su teléfono ha dejado de dar señal, según los periodistas de *Milenio* que han intentado contactar con él durante la mañana.

En la Cámara de Diputados, los panistas se han abandonado el hemiciclo en cuanto ha salido el veredicto a García Luna. Manuel Vázquez Arellano, en tono jocoso, ha pedido un minuto de silencio “por la muerte del PAN”.

Andrea Chávez, diputada de Morena en el Congreso, también se refería a la ausencia de los políticos del PAN de la Cámara. “Hoy la historia nos da la razón a quienes desde Ciudad Juárez sufrimos las consecuencias de tener un narco al mando de la Secretaría de Seguridad Pública. Hoy su partido quedó expuesto por haber posicionado, mantenido y protegido a un narcotraficante. Que los señores de la guerra nunca encuentren la paz”.